
街づくりの仲間たち １ １ ⽉定例会 記録 ⿊⽊事務所 2018/11/5

参加者：⿊⽊、松⽥、岩井、菅井、中塚議員、中⼭

議題 *世⽥⾕区議会、区議の在り⽅とは

*11/3 区庁舎リング会議の報告

*その他

本⽇は初めて参加の菅井さんが来てくれました。

＜世⽥⾕区議会、区議の在り⽅とは＞

*6 ⽉に区⻑に提⾔をしました。次は区議の選挙前に提⾔をしたい。

*国会では⼊管法が⼀番⽬でした。東京都の中⼼部、世⽥⾕区の外国⼈の割合が増えている。

＜ 11/3 区庁舎リング会議の報告＞

*9 ⽉ 26 ⽇本庁舎特別委員会において 中塚議員の提案した佐藤総合設計を参考⼈として聴取する案につい

て意⾒が分かれたので 本⽇のところは招請しないとする事に賛成となった。区⺠の声が反映されるのか？

*建て替えで醜い建物が残るのではないか、ビジョンはあるのか？対応はあるのか。

<その他＞

*成城の住宅展⽰場が⼤きなマンションとなる計画がある。すべて賃貸しの部屋で ５ 階建。

奥まっているために隣接する道路の幅が狭く建築時、その後の住⼈の⾞の利⽤状況、近隣の幼稚園などを

含めて気になる。

次回の定例会⽉ 12 ⽇ 3 ⽇ ⽉曜⽇ 6 時より⿊⽊事務所といたします。


